

## El IPC rompe la barrera de los 35 mil puntos (El Financiero 25/10/10)

El IPC rompe la barrera de los 35 mil puntos (El Financiero 25/10/10) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 25 de octubre de 2010 La BMV establece un nuevo máximo histórico. Acumula ganancia de 9.34% en pesos y 15.50 en dólares. Tipo de cambio se cotiza en \$12.3730 en el mercado spot. - Rompe IPC la barrera de los 35 mil puntos El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) rompió la barrera psicológica de los 35 mil puntos. Con ocho semanas consecutivas con ganancias, el principal índice accionario mexicano cerró el viernes con un nuevo máximo histórico, en 35 mil 120.88 unidades, lo que representó un avance de 1.09 por ciento respecto al cierre semanal previo. En el acumulado del año, el IPC gana 9.34 por ciento en pesos y 15.50 por ciento en dólares. Para Arturo Espinosa, director de Servicio de Análisis de Santander, el mercado mexicano se ve caro; "sin embargo, la valuación se justifica por el bajo costo de oportunidad y por la abundancia de liquidez. "Existe la posibilidad de que suba más si el relajamiento cuantitativo de la Reserva Federal (Fed) se traduce en una baja adicional de las tasas." La semana pasada, la cotización de la divisa estadounidense frente al peso registró un mínimo en 12.33 y un máximo en 12.54 unidades, para cerrar en 12.3730 por dólar spot, lo que implicó una apreciación semanal de la moneda mexicana de 6.20 centavos. En un mercado caracterizado por mostrar un alto grado de volatilidad, la divisa mexicana terminó imponiéndose ante su similar estadounidense, debido a los niveles récord en que se encuentran las reservas internacionales y los máximos de tenencia de bonos en manos de extranjeros. Además del repunte de las posiciones largas a favor del peso en el mercado de futuros de Chicago y la aprobación de la Ley de Ingresos para 2011 en la Cámara de Diputados, lo cual fue contrarrestado por la fortaleza advertida por el dólar frente a sus principales pares. El riesgo país de México, medido por el Índice EMBI+ de JP Morgan, se ubicó el viernes en 141 puntos base, uno por arriba del observado al cierre de la semana anterior. El dólar, medido por el índice DXY, cerró en 77.50 puntos mostrando una apreciación semanal de 0.60 por ciento frente a una selecta canasta de divisas. Emergentes, favoritos Las autoridades monetarias siguen preocupadas porque las políticas de estímulo de la Fed mantendrían débil al dólar y aumentarían la presión alcista sobre otras monedas, especialmente las de mercados emergentes. Esto significa que, pese a la posibilidad de que el dólar se aprecie aún más en los próximos días, las operaciones de venta de dólares para comprar acciones en mercados emergentes y materias primas aún están vigentes. Wall Street reportó alzas por tercera semana consecutiva. Aunque los niveles alcanzados resultan ya muy atractivos, el mercado sigue siendo favorecido por la expectativa de una mayor liquidez en los mercados por las medidas que tomará la Fed en noviembre. Los pocos ajustes que se han presentado en los mercados de capitales se han resarcido de inmediato. Los reportes trimestrales continuaron dando soporte. El Dow Jones avanzó en la semana 0.63 por ciento, a 11 mil 132.56 puntos; el S&P500 subió 0.59 por ciento, a mil 183.08 enteros, y el Nasdaq sumó 0.43 por ciento, a dos mil 479.39 unidades. El precio del WTI se ubicó en 80.40 dólares el barril y su balance semanal fue un alza de 0.54 por ciento; la mezcla mexicana finalizó el viernes en 73.53 dólares, 0.68 por ciento por abajo de la semana previa. Tras el acuerdo histórico de los ministros de Finanzas del G-20 para reformar al Fondo Monetario Internacional, a fin de que se les otorgue más representación a los países emergentes, los mercados esperan mayor participación en estas economías, apreciando monedas por la elevada liquidez. Asimismo, esta semana se publicará el primer avance del PIB de EU para el tercer trimestre, que servirá para ver si la economía se mantiene con un ritmo de expansión aceptable. También se acercan la próxima decisión de la Fed y las elecciones intermedias en EU.